



5 Pièces

128 m²

Réf. 85497550

5 800 €

Paris 7^{Eme}

Appartement à louer (75007)

**résidences
immobilier**



résidences immobilier

Ecole-militaire, avenue de ségur dans un bel immeuble ancien - au 3ème étage par ascenseur, un appartement meublé d'une surface de 128,65 m². Le bien comprend une entrée, un salon, une salle à manger, une cuisine aménagé et équipé, une chambre parentale avec salle de douche, une seconde chambre, une troisième chambre, une salle de douche avec wc, une buanderie et des wc indépendants. Charme de l'ancien - rénové - calme - proche de l'unesco. Disponibilité : fin novembre loyer 5 800.00€ charges comprises par mois. Internet et électricité inclus. Nb : cet appartement est proposé à la location ...

Ecole-militaire, avenue de ségur - 128.65m² (1,378 sq ft) furnished apartment on the 3rd floor of a magnificent old building with a lift, comprising an entrance hall, a lounge, a dining room, a fitted and equipped kitchen, a master bedroom with shower room, a second bedroom, a third bedroom, a shower room with toilet, a laundry room and a separate toilet. Period charm - renovated - peace and quiet - close to unesco. Availability: end of november rent €5 800. 00/month including charges internet and electricity included. N. B.: this apartment is only available for civil code leasing (secondary ...

BARNES RENTALS MOTTE PICQUET

45 Avenue de La Motte Picquet - 75015 PARIS 15EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

